

SEGURIDAD | LISTADO DE LAS PRINCIPALES PREOCUPACIONES



En la Escola Bonavista, el paso de peatones va a parar a una zona donde aparcen coches y no hay acera. FOTO: DT

TORREFORTA. Elevación del paso de peatones. En la calle Gaià hay edificios con los balcones a la altura de los peatones y bancos públicos situados muy cerca de estos.

ARRABASSADA. Entorno escolar problemático al ser la calle Carles Babot Boixeda de doble sentido.

LA CANONJA. Elevación de los pasos de peatones. Cambiar de ubicación los contenedores que se encuentran ante el paso de peatones.

LA FLORESTA. Al inicio del curso escolar no existían los pilones para evitar el cambio de carril en el paso de peatones que hay, justamente, ante el centro.

MARCEL-LÍ DOMINGO. Ampliar aceras, instalar barandillas y elevar los pasos de peatones ante las puertas de acceso del centro. En la zona de los bloques Uruguay y Paraguay carecen de pasos de peatones para cruzar las calles. Se tendría que ampliar la zona de estacionamiento de vehículos.

MIRACLE. Las aceras se tendrían que ampliar. También se tendría que elevar el paso de peatones y restringir, sobre todo a la hora de entrada y salida del colegio, el acceso de vehículos a la plaza Arce Ochotorena para evitar colapsos circulatorios. Carencia de un paso de peatones en el Passatge del Sol; y la existencia de un agujero en el número 17 de la Vía Augusta.

MEDITERRANI. Elevar el paso de peatones.

ELS ÀNGELS. La pintura del carril bici no cumple la normativa, en la rotonda que hay ante el centro los vehículos tienen que realizar el stop encima del paso de peatones y sólo han elevado el paso de peatones a un lado de la rambla.

PAU DELCLÓS. Instalación de pilones neumáticos que prohí-



En la plaza Cuba, en Sant Pere i Sant Pau, el muro de contención se encuentra en mal estado. FOTO: DT



Señal que por su altura y tamaño puede comportar peligro para los peatones que pasan por la acera. FOTO: DT

ban el acceso de vehículos a la zona en horario escolar.

PAX. Elevación del paso de peatones en la puerta del colegio. Los setos de las vallas de las casas particulares sobresalen mucho y ocupan casi toda la acera.

RIU CLAR. Acera en mal estado delante del centro. La de la fachada de la escuela es muy estrecha. No hay estacionamiento para motocicletas.

SAAVEDRA. En la calle Comte de Rius 11 hay un edificio en muy mal estado de conservación.

SANT PERE I SANT PAU. Ampliar la acera y/o elevar el paso de peatones de delante del

centro. Mal estado de las escaleras, ubicadas entre los bloques Terra Alta y Florida.

SANT SALVADOR. Alrededor del centro hay contenedores colocados en el paso de peatones, ante la puerta de entrada. Los alrededores de la plaza Mercaders carecen de pasos de peatones y hay que cambiar la ubicación de unos contenedores.

SERRALLO. Adecuación del entorno con ampliación de las aceras, instalación de barandilla y elevación del paso de peatones que hay delante de la puerta principal. Reestructuración de la zona de paso de peatones.

TARRAGONA. Ninguna incidencia.

TRÁFICO ■ LAS DOS OCUPANTES, HERIDAS GRAVES

Un coche se despeña desde la T-11 a la autovía A-7

■ Dos jóvenes, de 22 y 23 años, resultaron heridas graves ayer en un espectacular accidente de tráfico. El vehículo en el que circulaban por la autovía T-11 se despeñó y fue a parar a la autovía A-7 (circunvalación de Tarragona).

El accidente se produjo a las cinco y cuarto de la madrugada. Las víctimas viajaban a bordo de un turismo Seat Ibiza por la T-11. Por causas que investigan los Mossos d'Esquadra, al llegar a la macrorotonda de Les Gavarres el vehículo se salió de la calzada y se despeñó por un terraplén de ocho metros de altura. Además, el coche salió catapultado unos 25 metros. Quedó en el carril sentido Valencia

de la A-7, según el Servei Català de Trànsit (SCT).

Dos dotaciones de bomberos se trasladaron al lugar del accidente para rescatar a las víctimas, que estaban atrapadas en el interior del turismo. Tardaron media hora en poder rescatar a la primera y cinco minutos después pudieron extraer a la segunda. Ambas fueron evacuadas al Hospital Universitari Joan XXIII con politraumatismos, principalmente en las extremidades inferiores.

La A-7 estuvo cortada hasta minutos después de las seis de la mañana, cuando se pudo abrir un carril, según informó el SCT. Media hora después se retiró el coche. -A. JUANPERE

CALA ROMANA ■ EN UNA ZONA DE ROCAS

Denunciados dos hombres por practicar el nudismo

■ Dos hombres fueron denunciados el sábado por practicar el nudismo en una zona no habilitada para ello. Tras las quejas de los bañistas, una patrulla de la Guardia Urbana se dirigió a la zona de rocas situada en las playas de la Savinosa y Capellans. Los individuos, de nacionalidad española, estaban completamente desnudos en un punto de paso de gente y fue-

ra de la zona destinada a practicar el nudismo.

Los dos hombres se vistieron rápidamente al detectar la presencia policial, aunque ello no les evitó que fueran sancionados por infracción a las ordenanzas municipales. En ellas se recoge que está prohibido dicha práctica fuera de los tramos de playa que el uso ciudadano ha delimitado. -A.J.

BONAVISTA ■ LOS VECINOS ALERTARON A MOSSOS

Dos detenidos mientras robaban en un piso

■ Dos ciudadanos marroquíes fueron detenidos en Bonavista por los Mossos d'Esquadra cuando presuntamente robaban en el interior de un piso. Se trata de Mouad D. y Zakaria K., de 22 y 20 años, respectivamente. En su poder llevaban brocas de taladro, destornilladores, una llave inglesa, etc. Unas personas que estaban en un bar

alertaron a los Mossos porque habían visto a unas personas que robaban en un piso. Cuando llegó la patrulla había más personas en el exterior que miraban a los ladrones. Los agentes vieron que la puerta estaba forzada y, al abrirla, hallaron a cuatro personas, dos de las cuales lograron huir. -A. JUANPERE

Recupera la teva salut sexual
Problemes d'erecció
Ejaculació precoç
Trastorns sexuals masculins
 Consultes a: BARCELONA-TARRAGONA-GERONA
902 21 75 75
 www.clinica-masculina.com